

Philologie.

CARTES A JOUER.

Je ne sache pas que ceux qui ont écrit sur les cartes à jouer, tels que le P. Ménestrier (1), Bullet, l'abbé Rive, Gabriel Peignot, Paul Lacroix et M. Duchesne aîné, aient cité des vers assez remarquables du P. de Saint-Louis. Ces vers

(1) Voyez sa *Bibliothèque curieuse et instructive*; Trévoux, 1704, in-12, tome II, pag. 168—194. — Un de nos plus estimables bibliophiles, M. Léon Cailhava possède le manuscrit autographe d'un *Sermon sur l'Homme de Brou, prêché à Lyon, par un R. P. capucin, le 18 octobre 1767*. Cet opuscule que nous croyons inédit, est de Joseph Vasselier, si connu par ses poésies érotiques, et qui est mort à Lyon, le 10 octobre 1798. Le *Sermon sur l'Homme de Brou* est une facétie extrêmement grivoise dans laquelle l'auteur cherche à tourner en ridicule un jeu de cartes qui se joue à quatre, et qui a été longtemps en grande vogue à Lyon.